

**An die  
Mülheimer Medien**

15.04.2016

**Ordnungspartnerschaft mit Polizei: CDU-Fraktion für Intensivierung**

Die CDU-Fraktion spricht sich für eine Intensivierung der bestehenden Ordnungspartnerschaft der Stadt mit der Polizei aus. Deshalb ist auf Initiative des ordnungs- und sicherheitspolitischen Sprechers der CDU-Fraktion, Markus Püll, und des Ausschussvorsitzenden Werner Oesterwind beantragt worden, im städtischen Ausschuss für Bürgerangelegenheiten, Sicherheit und Ordnung zeitnah nicht nur über die Entwicklung dieser Ordnungspartnerschaft informiert zu werden, sondern auch Vorschläge der Verwaltung zu deren Reaktivierung, zum Beispiel gemeinsame Streifengänge von Ordnungsamt und Polizei im Rahmen des City Dienstes zu erhalten.



Beide CDU-Kommunalpolitiker weisen in diesem Zusammenhang daraufhin, dass bereits im August 2015 Polizeipräsident Frank Richter im Ausschuss die Notwendigkeit zum „deutlichen Ausbau“ dieser Ordnungspartnerschaft von Polizei und städtischen Ordnungsbehörden betonte und für eine noch intensivere Zusammenarbeit auch in diesem Bereich warb.

CDU-Stadtverordneter Markus Püll und Ausschussvorsitzender Werner Oesterwind: „Da wurde Handlungsbedarf gesehen. Insoweit ist es folgerichtig, dass der zuständige Ratsausschuss über die konkreten Umsetzungsschritte bei der von beiden Seiten, Stadt und Polizei, gewünschten Intensivierung dieser Partnerschaft unterrichtet wird. Die öffentliche Ankündigung des Leiters des Ordnungsamtes, zukünftig wieder gemeinsame Streifen von Polizei und Ordnungsamt zu organisieren, lässt hoffen, dass unsere Stadt auf einem guten Weg zu mehr Sicherheit und Ordnung ist. Dies ist eine gute erste Reaktion der Verwaltung auf unseren Antrag.“

*Hansgeorg Schiemer*  
*-Fraktionsgeschäftsführer-*